
Arrêtez  de  taper  sur  les
francs-maçons,  il  y  a  chez
eux  aussi  de  véritables
patriotes pro-FN
écrit par La moutarde me monte au nez | 20 juin 2017
Une petite mise au point.
J’ai souvent relevé sur ces pages des propos contenant une
certaine acrimonie à l’encontre de la Franc – Maçonnerie.
Ayant été moi même maçon durant 40 ans, de l’âge de 27 ans à
celui de 67, et ayant occupé divers postes au sein de ma Loge,
dont celui de President durant trois années consécutives, je
me crois autorisé à apporter quelques éclaircissements sur ce
sujet.

Il faut savoir qu’il y a plusieurs obédiences dont les deux
principales sont : le Grand Orient de France et la Grande Loge
de France.

C’est dans la première citée que l’on trouve une majorité de
gens de gauche.
La plupart d’entre eux étant des braves types qui n’ont pas
compris grand chose à ce qu’il vivent et croient de bon ton de
bêler avec le troupeau.
C’est dans cette obédience que l’on fait de la politique, que
l’on croit pouvoir influer sur le destin de l’humanité et
qu’on rencontre le plus de politiciens élus.
A l’inverse, les préoccupations de la Grande Loge de France
sont beaucoup plus ésotériques et philosophiques.
Je qualifierais cette obédience comme étant plutôt de droite.

Mais rien n’est jamais tout blanc ou tout noir, on pourra
trouver des loges de droites au sein du Grand Orient et des
frères de gauche au sein de loges de la Grande Loge de France.
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Je peux personnellement témoigner du fait que la Loge dans
laquelle j’ai évolué était plutôt d’extrême droite.
J’y côtoyais, entre autre, des anciens des Forces Françaises
Libres, des anciens résistants, un ancien Para qui avait été
« adoubé  » par De Gaulle en personne, des anciens de l’ OAS.
La plupart sont décédés,mais soyez certains que tout Francs-
maçons qu’ils étaient, je porte témoignage que s’ils étaient
encore là aujourd’hui, ils seraient encore capables de prendre
les armes pour la cause dont nous débattons actuellement.

La Maçonnerie est en fait un reflet de la société, on y
rencontre des gens de gauche, des gens de droite, des athées
convaincus,  des  gens  de  toutes  religions,  mais,  à  ma
connaissance,pratiquement  pas  de  musulmans.
On y trouve beaucoup de flics et de militaires.
On y rencontre en même temps, des types exceptionnels et de
véritables cons et quelques profiteurs qui sont là pour en
tirer un avantage quelquonque.
Les maçons honnêtes ont coutume de dire:
» la Maçonnerie, il y a ceux qui la servent et ceux qui s’en
servent  »
Ou encore:  » la Maçonnerie est une aventure extraordinaire,
dommage qu’il y ait des maçons  »
En résumé, je voudrais faire comprendre à mes amis patriotes,
lecteurs,  que  la  Maçonnerie,  en  soi,  n’est  pas  plus
pernicieuse  pour  la  France,  que  ne  devrait  l’être
l’enseignement  public,  par  exemple,  mais  simplement  qu’une
partie de ses membres, dans la même proportion que le corps
électoral français, penche du côté que nous considérons comme
étant le mauvais.

Je profite de l’occasion pour remercier Philippe le Routier,
d’une part d’avoir lancé ce débat qui montre l’intérêt et
l’assez grande communauté de vue des patriotes, et d’autre
part de m’avoir lu et compris.

Malheureusement, moi je n’ai pas 44 ans, hélas, j’en ai 72.
Cela fait plus de trente ans que j’attends l’apparition d’un
chef, un peu comme De Gaulle et l’appel du 18 juin, qui montre
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le cap, qui dise quoi faire et qui par sa stature légitime
l’action, car je veux être révolutionnaire, résistant, mais
pas terroriste.
Même  si  les  Allemands  donnaient  ce  qualificatif  aux
résistants, ceux-ci avaient pour eux la légitimité que leur
donnait la dimension politique et historique du Général de
Gaulle et les ordres reçus de Londres.
Je croyais bien en un sursaut du peuple français par les
urnes, à défaut des armes.
Nous ne sommes pas passés loin, presque onze millions de voix
pour Marine, c’est tout de même considérable.

La légitimité de Micron est toute relative
Au soir du 18 juin sa Côte de popularité n’est déjà plus que
d’un petit 50 et quelque de 44% de votants.
Nous pouvons considérer que presque 6 Français sur 10 s’en
sont lavé les mains et que seuls 2 sur 4 des votants l’ont
plébiscité.
Ce qui nous donne 2/10 de Côte de popularité.
C’était le disciple de Hollande, il aura le même destin.
Dans 100 jours, ceux qui ont voté pour lui commenceront à le
détester jusqu’à le haïr.
Il s’est fait élire grâce à un complot et des mensonges.
Il est fort probable que depuis au moins un an, voire un an et
demi, les dossiers concernant SARKOZI, JUPE et FiILLON étaient
prêts.
Il n’y avait qu’à attendre les primaires de la droite pour
savoir lequel il faudrait désinguer.
À gauche, la pluralité de nullités se présentant au primaires
d’un PS moribond, assassiné par Hollande, lui même ferait le
reste.
Cela donnait avec certitude une finale Marine/Micron.
La peur et les fausses promesses feraient le reste.
Il était facile de faire croire aux retraités aisės que la
sortie de l’Euro les ruinerait et au retraités pauvres qu’on
allait augmenter le minimum vieillesse de 100€
De faire croire aux dégoûtés de la politique qu’on allait
faire du neuf avec de l’ancien.



De faire croire qu’on allait supprimer la Taxe d’ habitation,
qu’on allait trouver du travail et que sais-je encore.
Sans parler de l’achat des voix musulmanes…

Lorsque les gogos qui l’ont élu se rendront compte qu’ils sont
cocus, sa quote de popularité sera en chute libre,mais,sauf
accident, nous l’aurons encore pour cinq ans.
D’ici là le ras le bol sera allé grandissant.
L’Europe,les banques, les multinationales auront encore un peu
plus asservi le petit peuple.
Ils viennent de débarquer et il proposent déjà, sans honte, de
procéder à la vaccination obligatoire de onze vaccins.
Çà ne fait que commencer.

Lorsque  tous  les  facteurs  seront  réunis  la  révolution
éclatera.
Ça peut partir de n’importe quoi, un couillu qui se venge d’un
attentat,quelques résistants qui embrayent sur le phénomène,
l’armée qui s’en mêle et ensuite comme en 44/45 les courageux
de la dernière heures qui voleront de toute part au secours de
la victoire, avec au cœur Kami rage de toutes ses années
d’humiliation.
Il y aura du monde aux réverbères et des cheveux par terrre.
Fallait y penser avant.

On peut prendre le peuple pour un quantité négligeable, mais
jamais trop longtemps et après on a du mal à l’arrêter Cf
1789,1848, 1944/45
Si  ça  dérapait  à  la  Libanaise,  je  n’exclus  pas  une
intervention conjointe des troupes russes et américaines.
Les  Américains  ont  l’habitude,  ils  nous  ont  déjà  tiré
d’embarras  par  deux  fois.
Si  jamais  les  barbus  devenaient  trop  pressants,  vous
n’imaginez  tout  de  même  pas  le  reste  du  monde  laisser
l’arsenal nucléaire français tomber au mains de ces dégénérés.

Je n’étais ni képi blanc, ni béret vert, j’avais une tarte
blanche dans les commandos alpins, en tant qu’appelé en temps



de  paix,  mais  j’ai  appris  quelques  petites  choses
intéressantes.
Mêmes si je me doute que le PM pourri que j’utilisais et l’ AA
52 avec laquelle je faisait merveille, ont du bien changer
aujourd’hui, la façon de viser et de maîtriser son corps pour
un tir efficace sont toujours d’actualité.

Le seul hic, c’est que si sa pête dans cinq ans, avec mes 77
ans si je vais jusque là, je risque d’être à la limite du hors
jeu…

Amitiés Républicaines et Révolutionnaires

Si vous recevez quelques fautes, pardonnez moi, avec ce foutu
IPad c’est très difficile de se relire et corriger.

 

Note de Christine Tasin

Mille mercis, La Moutarde me monte au nez pour ce texte que je
voulais faire depuis longtemps, exaspérée de lire partout des
horreurs sur la franc-maçonnerie (assimilée à la République
honnie  dans  certains  milieux  )  qui  est,  à  tort,  rendue
responsable de tous les maux. Cela n’empêche pas le Grand
Orient de France d’être un de nos ennemis majeurs mais il ne
faut pas généraliser ni hurler avec les loups.

J’avais été gênée par l’évocation de la franc-maçonnerie par
l’ami Philippe, mais l’avais laissé en me disant que, avec un
peu  de  chance,  quelqu’un  relèverait  le  gant…  C’est  fait,
merci.

Encore une fois il n’y a pas de complot dans ce qui nous
arrive, il y a des rencontres, des conférences, des accords…
que tout le monde connaît.. Pas de complot, rien de secret,
ils avancent tous à visage découvert, persuadés de détenir la
vérité et de devoir l’imposer aux autres…


